

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Luis Salvador García, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre los planes del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente en relación con la situación de sequía en la Provincia de Granada.

Congreso de los Diputados, 19 de octubre de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las actividades agrícolas, ganaderas, forestales, pesqueras y medioambientales, debido a sus características intrínsecas, son fuertemente dependientes de la climatología y de otras manifestaciones como pueden ser los fenómenos volcánicos naturales o procesos contaminantes accidentales. Todos estos factores pueden orientar las producciones, creando asimismo, incertidumbre ante fluctuaciones inesperadas y repentinas que repercuten en los ingresos de agricultores, ganaderos, pescadores, silvicultores, etc. Es por ello, que estas producciones y las condiciones climáticas y medioambientales son factores íntimamente relacionados, generándose impactos muy negativos en el caso de que se produzcan situaciones climáticas o medioambientales adversas.

El PROTOCOLO DE ACTUACIÓN ANTE ADVERSIDADES CLIMÁTICAS O MEDIOAMBIENTALES, documento directriz elaborado por el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente en el año 2.012, establece que son las Adversidades climáticas o medioambientales, y una serie de mecanismos de actuación ante ellas. Dentro del conjunto de Adversidades climáticas se incluye a las situaciones de sequía.

Ya en los años 2004, 2005, 2007 o 2013, en situaciones similares, se tomaron medidas paliativas para ayudar a los sectores productivos afectados.

En la actualidad estamos en la fase extrema de sequía del ciclo climático, registrándose en la actualidad un volumen de precipitaciones inferior a la mitad de la pluviometría media, lo cual ha llevado a un déficit hídrico importante en el medio natural.

Y es por lo anterior que tengo a bien formular la siguiente pregunta con la intención de conocer:

¿Ante la situación descrita en esta iniciativa, está estudiando el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, la posibilidad de llevar a cabo medidas de apoyo al sostenimiento del sistema primario granadino?





Luis Salvador García

Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos